

LIMINAR

Los artículos que aparecen en el número 280 de la *Revista de la Facultad de Derecho de México* mantienen su carácter internacional en virtud de las colaboraciones de la autoría de eminentes doctrinarios de una docena de países: Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, Chile, Cuba, Ecuador, España, México, Perú, República Dominicana y Venezuela, cuyos contenidos versan sobre temas de gran actualidad, como los derechos de los niños, el Covid, y las candidaturas independientes, por citar sólo algunos a guisa de ejemplos.

Además de la parte doctrinal contenida en 30 artículos distribuidos en casi novecientas páginas repartidas en dos volúmenes, este número de la Revista contiene en su sección de *análisis de legislación*, comentarios sobre la Ley Reglamentaria del Servicio Ferroviario (de México).

En su sección *análisis de jurisprudencia*, se comenta la resolución dictada por el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, sobre la controversia relativa a la reelección del gobernador del Estado de Baja California de México.

En tanto que en su sección de documentos se reproduce el informe de actividades de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, ejercicio 2020-2021 rendido por su director Raúl Contreras Bustamante en el que destacó que “La Facultad de Derecho forma los mejores juristas del país y la reconocida Consultora Internacional de Educación Superior QS *World University Rankings*, en su edición 2021 volvió a colocar a nuestra Institución en el Primer Lugar de América Latina y en el sitio 34 a nivel mundial”.

En la sección de reseñas se comentan los libros de:

Griselda Anguiano Espinosa, *El principio non bis in ídem en el Procedimiento Administrativo Sancionador en México*, México, Bosch, 2021, 387 pp.; Gamero Casado, Eduardo (dir.), *La potestad administrativa. Concepto y alcance práctico de un criterio clave*

para la aplicación del Derecho administrativo, Valencia Tirant lo Blanch, 2021, 917 pp.; y Peñaloza, Pedro José (coord.), *Trabajo doméstico. Nuevos derechos y viejos desafíos*, México, Facultad de Derecho UNAM-Tirant lo blanch, 2019, 217 pp.

No puedo soslayar dificultades que han sobrevenido para la publicación de este número de la Revista a consecuencia de la pandemia del Covid, porque quienes tenemos a nuestro cargo su elaboración nos vemos impedidos para entrar a sus instalaciones.

Como cierre luctuoso del número 280 de la *Revista de la Facultad de Derecho de México* figura el obituario, que da cuenta de la defunción de cinco maestros de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México.

Jorge Fernández Ruiz